

Ressort: Technik

Innenminister nutzt "Krypto-Handy" und Festnetz für vertrauliche Gesp

Berlin, 04.06.2014, 07:06 Uhr

GDN - Nach der NSA-Affäre hat auch Bundesinnenminister Thomas de Maizière (CDU) sein Kommunikationsverhalten umgestellt: Der "Bild" (Mittwochausgabe) verriet der CDU-Politiker, dass er für vertrauliche Gespräche sowohl ein sogenanntes Krypto-Handy als auch das Festnetz nutze. "Ja, ich nutze ein Krypto-Handy, aber nicht bei jedem Gespräch. Wichtige Gespräche führe ich oft von Festnetz zu Festnetz", sagte der CDU-Politiker.

"Das ist nach wie vor ein ziemlich sicheres Medium. Und manche Gespräche führe ich nur Auge in Auge."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-35659/innenminister-nutzt-krypto-handy-und-festnetz-fuer-vertrauliche-gespraech.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com